

Les Filles de la Sagesse à UNANIMA ! <http://www.unanima-international.org/>

À l'occasion de sa réunion de printemps tenue début mars, le Conseil a voté en faveur de l'adhésion d'une nouvelle communauté à UNANIMA International. Les Filles de la Sagesse ont été créées en France en 1703 par le bienheureux Marie-Louise Trichet, qui a travaillé avec Saint-Louis de Montfort dans un ministère auprès des pauvres et abandonnés. Leur vision était d'apporter le message de l'Évangile et de faire la Sagesse Divine connue et aimée. Ils sont aujourd'hui environ 2.000 sœurs de travail en Europe, Amérique du Nord et du Sud, l'Inde et Océanie dans 22 pays—sont toujours en quête de la Sagesse de vie par l'éducation, la spiritualité, la guérison et les arts. Nous attendons avec impatience les dons de sagesse qu'ils apporteront à UNANIMA!



On voit ici le nouveau représentant au conseil d'administration, Jean Quinn DW.



At their spring meeting in early March, the Board voted to accept the application of a new community for membership in UNANIMA International. The Daughters of Wisdom were founded in France in 1703 by Blessed Marie Louise Trichet, who worked with St. Louis de Montfort in a ministry to the poor and abandoned. Their vision was to bring the message of the Gospel and to make Divine Wisdom known and loved. Today they number about 2,000 sisters working in Europe, North and South America, India and Oceania—in 22 countries—still seeking the living Wisdom through education, spirituality, healing, and the arts. We look forward to the gifts of wisdom they will bring to UNANIMA!



UNANIMA International's board of directors consists of representatives from each of our member congregations and our staff Coalition Coordinator. The board determines the policies and activities of the coalition.

<http://www.unanima-international.org/who-we-are/governance>